Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 22 m?
Référence W-02VBVP
Prix 442 500 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)
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Exclusivité triangle d'or - paris 75008engel & Volkers vous propose a la vente un
charmant studio situé au 8éme étage d'un immeuble avec ascenseur datant de
1913, d'une superficie carrez de 19,43 m2 et de 22 m? au sol, ce studio lumineux
est en bon état. I'agencement du studio est le suivant : une entré, un séjour, une
cuisine équipé, ainsi qu'une salle d'eau avec wc. De nombreux rangements
completent ce bien. Idéalement situé, le studio se trouve a proximité des stations
de Métro champs-élysées CLémenceau et franklin D. Roosevelt. Des travaux sont

a prévoir. Biens soumis au statut de ...

Exclusive Triangle d'Or - Paris 75008Engel & Viélkers presents for sale a charming
studio located on the 8th floor of a building with an elevator, dating from 1913. With
a Carrez surface area of 19.43 m? and a total floor area of 22 m?2, this bright studio
is in good condition.The layout of the studio is as follows: an entrance, a living
room, a fully equipped kitchen, and a bathroom with a toilet. Numerous storage
spaces complete this property.ldeally located, the studio is close to the
Champs-Elysées Clémenceau and Frankiin D. Roosevelt metro stations.Renovation

work is to be ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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